

РУССКИЙ

ТРИММЕР ДЛЯ ВОЛОС MW-2801 OG

Триммер предназначен для удаления волос в носу и в ушах.

ОПИСАНИЕ

1. Защитный колпачок
2. Насадка для стрижки волос в носу или в ушах
3. Выключатель ON/OFF
4. Корпус
5. Крышка батарейного отсека
6. Насадка для подравнивания бровей, бакенбард, усов или бороды.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

Перед использованием устройства внимательно прочитайте инструкцию по эксплуатации и сохраните ее для обращения к ней в дальнейшем.

- Используйте устройство только по его прямому назначению, как описано в инструкции.
- Не оставляйте включенное устройство без присмотра.
- Не используйте принадлежности, не входящие в комплект данного устройства.
- Отключайте прибор, когда вы его не используете, перед заменой/снятием насадок или перед чисткой.
- Не погружайте устройство в воду или другие жидкости.
- Не позволяйте детям пользоваться устройством в качестве игрушки.
- Данное устройство не предназначено для использования детьми и людьми с ограниченными возможностями.
- Запрещается использовать устройство при каких-либо повреждениях или если оно работает с перебоями. Не ремонтируйте прибор самостоятельно, по всем вопросам ремонта обращайтесь в авторизованный сервисный центр.
- Следите за состоянием элемента питания. Извлекайте элемент питания из батарейного отсека, если устройство не будет использоваться продолжительное время.

Внимание! Не разрешайте детям играть с полиэтиленовыми пакетами или упаковочной пленкой. **Опасность удушья!**

- Запрещается самостоятельно ремонтировать прибор. Не разбирайте прибор самостоятельно, при возникновении любых неисправностей, а также после падения устройства выключите прибор из розетки и обратитесь в любой авторизованный (уполномоченный) сервисный центр по контактному адресу, указанному в гарантийном талоне и на сайте www.maxwell-products.ru.
- Перевозите устройство только в заводской упаковке.
- Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

УСТРОЙСТВО ПРЕДНАЗНАЧЕНО ТОЛЬКО ДЛЯ БЫТОВОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ В ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЯХ, ЗАПРЕЩАЕТСЯ КОММЕРЧЕСКОЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ И ИСПОЛЬЗОВАНИЕ УСТРОЙСТВА В ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ ЗОНАХ И РАБОЧИХ ПОМЕЩЕНИЯХ.

ПОДГОТОВКА К РАБОТЕ

После транспортировки или хранения устройства при пониженной температуре необходимо выдержать его при комнатной температуре не менее трёх часов.

Установка элементов питания

- Снимите крышку батарейного отсека, повернув ее против часовой стрелки.
- Установите батарейку типоразмера «АА» соблюдая полярность.
- Совместите метку на крышке батарейного отсека (5) с меткой на корпусе устройства (4), поверните крышку по часовой стрелке до упора.

ИСПОЛЬЗОВАНИЕ

Насадка (2) используется для удаления волос в носу или ушах.

- Снимите колпачок (1).
 - Включите триммер выключателем (3).
 - Аккуратно вставьте металлический наконечник насадки (2) в ноздрю или в ухо для стрижки нежелательных волос.
 - После использования выключите прибор выключателем (3).
- Насадка (6) используется для подравнивания бровей, бакенбард, усов или бороды.

Примечание: если на приборе установлена насадка (2), то снимите ее, повернув против часовой стрелки.

- Установите насадку (6) на корпус устройства, повернув ее по часовой стрелке до фиксации.
- Включите триммер выключателем (3).
- Произведите стрижку или подравнивание бровей, бакенбард, усов или бороды.
- По окончании работы выключите триммер выключателем (3).

ЧИСТКА И УХОД

- Извлеките элемент питания из батарейного отсека
- Протрите внешнюю поверхность корпуса устройства мягкой влажной тканью, избегайте попадания воды внутрь корпуса.
- Не используйте абразивные чистящие средства.
- Для чистки лезвий насадок (2) и (6) пользуйтесь щеточкой.
- Установите элемент питания в батарейный отсек.
- Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Электропитание: один элемент питания типоразмера «АА», 1.5 В (не входит в комплект поставки)



ВНИМАНИЕ! Не использовать прибор вблизи воды в ванных комнатах, душевых, бассейнах и т.д.

УТИЛИЗАЦИЯ



В целях защиты окружающей среды, после окончания срока службы прибора и элементов питания (если входят в комплект), не выбрасывайте их вместе с обычными бытовыми отходами, передайте прибор и элементы питания в специализированные пункты для дальнейшей утилизации.

Отходы, образующиеся при утилизации изделий, подлежат обязательному сбору с последующей утилизацией в установленном порядке.

Для получения дополнительной информации об утилизации данного продукта обратитесь в местный муниципалитет, службу утилизации бытовых отходов или в магазин, где Вы приобрели данный продукт.

Производитель сохраняет за собой право изменять дизайн, конструкцию и технические характеристики, не влияющие на общие принципы работы устройства, без предварительного уведомления, из-за чего между инструкцией и изделием могут наблюдаться незначительные различия. Если пользователь обнаружил такие несоответствия, просим сообщить об этом по электронной почте info@maxwell-products.ru для получения обновленной версии инструкции.

Срок службы прибора – 3 года



Данное изделие соответствует всем требуемым европейским и российским стандартам безопасности и гигиены.

ИЗГОТОВИТЕЛЬ: СТАР ПЛЮС ЛИМИТЕД (STAR PLUS LIMITED)

МЕСТОНАХОЖДЕНИЕ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:

ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 15Й ЭТАЖ, КЭИСИ АБЕРДИН ХАУС, №38, ХЭНГ ИП РОУД, ВОНГ ЧУК ХАНГ, ГОНКОНГ, КНР

ИМПОРТЕР: ООО «ЛИГА ТЕХНИКИ»

МЕСТОНАХОЖДЕНИЕ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:

140073, РФ, МОСКОВСКАЯ ОБЛ., ЛЮБЕРЕЦКИЙ Р-Н, ПОС.ТОМИЛИНО, МКР. ПТИЦЕФАБРИКА, ЛИТ. П14

www.maxwell-products.ru

ТЕЛЕФОН ДЛЯ СПРАВКИ: 8-800-100-18-30

СДЕЛАНО В КНР



ENGLISH

HAIR TRIMMER MW-2801 OG

The trimmer is intended for cutting hair in the nose and ears.

DESCRIPTION

1. Protective cap
2. Attachment for cutting hair in the nose or the ears
3. ON/OFF switch
4. Body
5. Battery compartment lid
6. Attachment for trimming eyebrows, whiskers, moustache or beard

SAFETY MEASURES

Before using the unit, read all the instructions carefully and keep them for future reference.

- Use the unit only for the intended purposes as described in this manual.
- Never leave the operating unit unattended.
- Do not use the accessories, which are not included in the set supplied with the unit.
- Switch off the unit, when you do not use it, before replacing/removing the attachments or before cleaning.
- Do not immerse the unit into water or other liquids.
- Do not allow children to use the unit as a toy.
- This unit is not intended for use by children or disabled persons.
- Do not use the unit if it has any damages or if the unit malfunctions. Do not repair the unit yourself, contact the authorized service center.
- Watch the battery condition. Remove the battery from the battery compartment, if you are not planning to use the unit for a long time.

Attention! Do not allow children to play with polyethylene bags or packaging film. **Danger of suffocation!**

- Do not repair the unit by yourself. Do not disassemble the unit by yourself, if any malfunction is detected or after it was dropped, unplug the unit and apply to any authorized service center from the contact address list given in the warranty book and on the website www.maxwell-products.ru.
- Transport the unit in the original package only.
- Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

THE UNIT IS INTENDED FOR HOUSEHOLD USE ONLY, ITS COMMERCIAL USAGE AND USAGE IN PRODUCTION AREAS AND WORK SPACES IS PROHIBITED.

BEFORE USING THE UNIT

After unit transportation or storage at low temperature, it is necessary to keep it for at least three hours at room temperature before switching on.

Inserting the batteries

- Remove the battery compartment lid, by turning it anticlockwise.
- Set a battery of "AA" type, following the polarity.
- Match the mark on the battery compartment lid (5) with the mark on the body of the unit (4); turn the lid clockwise until clamping.

USAGE

The attachment (2) is used to remove hair in the nose or the ears.

- Remove the cap (1).
- Use the switch (3) to switch on the unit.
- Carefully insert the metal tip of the attachment (2) in the nostril or the ear to cut undesired hair.
- After usage switch off the unit by means of the switch (3).
- The attachment (6) is used for trimming eyebrows, whiskers, moustache or beard.

Note: if the attachment (2) is set on the unit, remove it, by turning it anti-clockwise.

- Set the attachment (6) on the body of the unit, by turning it clockwise until clamping.
- Use the switch (3) to switch on the unit.
- Perform cutting or trimming of eyebrows, whiskers, moustache or beard.
- After use switch off the unit by means of the switch (3).

CLEAN AND CARE

- Remove the battery from the battery compartment
- Wipe the outer surface of the unit with a soft damp cloth; provide that water does not get inside the unit.
- Do not use abrasives to clean the unit.
- Use a brush to clean the blades of the (2) and (6) attachments.
- Set the battery into the battery compartment
- Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

SPECIFICATIONS

Power supply: AA battery, 1,5 V (not included)



ATTENTION! Do not use the unit near water in the bathrooms, showers, swimming pools etc.

RECYCLING



For environment protection do not throw out the unit and the batteries (if included), do not discard the unit and the batteries with usual household waste after the service life expiration; apply to specialized centers for further recycling.

The waste generated during the disposal of the unit is subject to mandatory collection and consequent disposal in the prescribed manner.

For further information about recycling of this product apply to a local municipal administration, a disposal service or to the shop where you purchased this product.

The manufacturer preserves the right to change design, structure and specifications not affecting general principles of the unit operation without a preliminary notification due to which insignificant differences between the manual and product may be observed. If the user reveals such differences, please report them via e-mail info@maxwell-products.ru for receipt of an updated manual.

Unit operating life is 3 years

GUARANTEE

Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.



This product conforms to the EMC Directive 2014/30/EU and to the Low Voltage Directive 2014/35/EU.

Maxwell

моя первая любовь

Инструкция по эксплуатации

RUS Инструкция по эксплуатации	2
GB Manual instruction	4

Триммер для волос
MW-2801 OG

www.maxwell-products.com, www.maxwell-products.ru

RUS

Дата производства изделия указана в серийном номере на табличке с техническими данными. Серийный номер представляет собой одиннадцатизначное число, первые четыре цифры которого обозначают дату производства. Например, серийный номер 0606xxxxxx означает, что изделие было произведено в июне (шестой месяц) 2006 года.

GB

A production date of the item is indicated in the serial number on the technical data plate. A serial number is an eleven-unit number, with the first four figures indicating the production date. For example, serial number 0606xxxxxx means that the item was manufactured in June (the sixth month) 2006.



ЗАПРЕЩЕНО УТИЛИЗИРОВАТЬ
С БЫТОВЫМ МУСОРОМ.
ОБРАТИТЕСЬ НА СООТВЕТСТВУЮЩИЙ
ПУНКТ ПЕРЕРАБОТКИ ЭЛЕКТРИЧЕСКОГО
И ЭЛЕКТРОННОГО ОБОРУДОВАНИЯ.